

Estética extraoral

Surcos nasogenianos

Las líneas de marioneta producen un efecto de tristeza en la cara bastante antiestético

Las líneas de marioneta son surcos o arrugas que se dibujan desde el final del surco nasogeniano hasta ambos lados de la barbilla. También conocidas como 'líneas de amargura' (crean un efecto de tristeza en el rostro bastante antiestético), aparecen a la altura de la comisura de los labios y dibujan una línea descendente a ambos lados de la barbilla.

Son un signo de envejecimiento y en su evolución influyen, principalmente, la herencia genética, los malos hábitos de vida como la exposición a los rayos UV y el consumo de tabaco y, cómo no, el paso de los años.

Este tipo de arrugas se producen cuando la piel de la zona pierde sus niveles naturales de colágeno y elastina, así como por la pérdida de soporte óseo y de los compartimentos grasos que se van produciendo con la edad.

Para su tratamiento y frente a la pérdida de turgencia y propiedades de la piel, aportamos a las líneas de marioneta la producción de colágeno que ha perdido mediante rellenos de ácido hialurónico. Gracias a este componente natural y biocompatible que genera nuestro organismo, conseguimos levantar los surcos y recuperar la continuidad de la piel. Además, elevamos la producción de agua en los tejidos rellenando las líneas de marioneta y frenando su evolución. El resultado, muy efectivo y muy natural.